

COMMUNIQUÉ

LA VILLE DE BAIE-COMEAU MET SES DRAPEAUX EN BERNE

Baie-Comeau, le 23 octobre 2014. – À la suite des événements tragiques des derniers jours survenus à Ottawa et à Saint-Jean-sur-Richelieu, tout particulièrement le décès du caporal Nathan Cirillo et de l'adjudant Patrice Vincent, la Ville de Baie-Comeau suit le pas de nombreuses institutions canadiennes et québécoises et met en berne les drapeaux de l'hôtel de ville jusqu'à nouvel ordre.

« Au nom de la Ville de Baie-Comeau, je transmets toutes mes sympathies aux familles et aux proches du caporal Nathan Cirillo et de l'adjudant Patrice Vincent. Nous souhaitons également exprimer toute notre solidarité à la population d'Ottawa qui vit des moments difficiles au lendemain de cette fusillade choquante qui s'est produite au Parlement fédéral et dans sa communauté », a déclaré le maire de Baie-Comeau, monsieur Claude Martel.

- 30 -

Source : Mathieu Pineault, coordonnateur
Division des communications et de la clientèle
418 296-8142